Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Wird der Landkreis Böblingen zur "gentechnikfreien Zone?"

Veröffentlicht am: 09.09.2004

Vorerst nicht, lautet der Tenor des Kreisbauernverbandes, der am Montag zur Podiumsdiskussion in die Alte Turnhalle geladen hatte. Das Pro und Contra in Punkto gentechnisch veränderter Organismen (GVO) wurde von den Fachleuten und engagierten Zuhörern heftig diskutiert.

Kreiszeitung Böblinger Bote

BWagrar: Viele Fragen, aber keine neuen Argumente

Links zu diesem Artikel